

## 第49回全国大会(静岡)開催される!



大会を見守る中山指導員

### ご支援ありがとうございました!

12月14日~17日、静岡県静岡市(清水)にて「抜き型」職種の競技が開催されました。トヨタ・デンソー・日立・ホンダなど毎年参加している強豪企業の選手24名の中、エフテックからの3名は全国大会初挑戦となりました。

昨年より課題の難易度が上がり、時間が短縮される厳しい条件となり3割の選手が指定時間内に課題を終了できませんでしたが、エフテックの3名は指定時間内に課題を提出する事が出来、次のステージに向けての大きな経験となりました。

当日は吹上のみならず、三重・松本・東京などからも多くの方が遠路応援に駆けつけて戴き、会場に富士ブルーの

ウインドブレーカーが溢れた時には、「技術・技能」への皆さまの想いが伝わり、選手共々本当に心強く感じました。全国大会という大きな舞台に立つことが出来たことは、五輪訓練へのご理解ご支援の賜物と感謝申し上げます。

今回は皆さまのご期待に添えず上位入賞を果たす事はできませんでしたが、「全国」という高いレベルを肌で感じ、これからは「メダル」という明確な目標を持って次に備えて行きたいと考えております。

次回は2012年10月長野県諏訪での開催です。年が明ければ残りは9ヶ月余りとなりますので、今回の結果を踏まえ、また頑張っていきます。本当にありがとうございました。

(五輪指導員：中山)



12/17：吹上から大型バスで来場した応援団



「フライス加工」に挑む：  
太田選手



「寄せ書き」と開始を待つ  
佐藤大昂選手



「仕上げ加工」に挑む  
佐藤正人選手

#### 【抜き型職種：結果】参加24名

- ◆金：トヨタ自動車
- ◆銀：デンソー、トヨタ自動車  
日立アプライアンス
- ◆銅：ホンダエンジニアリング  
日立アプライアンス  
セイコーエプソン

※エフテック3選手は**全員指定時間内完成**

#### 全国大会を終えて・・・

2010年秋、エフテックとしての取り組みをスタートして以来、初めての大きな大会でした。選手は厳しい訓練を経て課題を完成できた事は一つの区切りとして大きな成果だったと考えています。また、大会を応援する形で多くの方が高いレベルの技能に触れる機会を得られたことは、今後の技術技能の強化に向け良いきっかけになりました。本当に、ご苦労様でした。結果を冷静に分析し、次に備えて行きましょう。(齋藤)